



Gontenschwil, 17.4.2020

Information zur Organisation des Fernunterrichtes

Liebe Eltern

Die Schulen im Aargau betreten Neuland. Nachdem Ihre Kinder vor den Frühlingsferien mit Dossiers den Stoff repetiert haben, beginnt nun die Phase mit dem Vermitteln von neuem Stoff. Dieser Fernunterricht wird uns alle herausfordern. Uns ist es wichtig, dass wir in Kontakt miteinander sind. Wir haben uns sehr gut überlegt, auf welche Weise wir den Stoff vermitteln möchten. Die Zeit war kurz und die Ausarbeitung eines fundierten Konzeptes würde normalerweise viel mehr Zeit beanspruchen. Aber in einer Krise fehlt diese und Unsicherheiten bleiben. Damit müssen wir alle leben können.

Wir als Schule sind für das Lernen und die Umsetzung des Lehrauftrages zuständig. Ihre Unterstützung benötigen wir bei den Rahmenbedingungen zu Hause. Schauen Sie, dass Ihr Kind an einem ruhigen Ort einen Platz hat, an dem es arbeiten und ev. auch sein Material liegen lassen kann. Wir sind froh, wenn Sie Ihr Kind unterstützen beim Vorbereiten der Lernzeiten. Es soll Ihnen zeigen, welches Material es benötigt und Sie schauen, ob es an alles gedacht hat. Die Kleineren benötigen sicher auch Ihre Unterstützung beim Lesen der Aufträge. Für dieses Engagement bedanken wir uns bei Ihnen ganz herzlich. Gerne würde ich Ihnen diese Ausführungen im direkten Kontakt erklären. Vieles wäre einfacher, aber das ist leider die Krux an der jetzigen Situation. Deshalb bitten wir Sie, die Schulleitung bei offenen Fragen zur allgemeinen Organisation und die Lehrpersonen zu praktischen Fragen zum Fernunterricht zu kontaktieren.

Gemeinsam schaffen wir das!

Hausaufgaben:

Im Kindergarten werden die Aufträge zum Teil über Broadcast-Listen auf whatsapp versendet. Jeweils am Freitag müssen die Kinder die schriftlichen Unterlagen mit den Aufgaben im Kindergarten abholen (siehe Abholplan mit Zeiten).

Regelmässiger Kontakt

Im Stundenplan sind Feedbackzeiten vermerkt. Kontakt kann Ihr Kind oder auch Sie per Mail, Telefon, whatsapp oder KLAPP aufnehmen.

Die Lehrpersonen Ihres Kindes werden bei Bedarf unabhängig davon Kontakt aufnehmen.

Stundenplan

Der Stundenplan sieht etwas anders aus als normal. Die Farben geben an, was zu dieser Zeit genau gemacht werden soll.

ROT: Einstieg in den Morgen

GRÜN: Lernzeiten

GELB: Feedbackzeiten für Kinder und Eltern bei Bedarf

BLAU: Mithelfen in der Küche, freiwillig

ORANGE: Wir Kindergärtnerinnen nehmen Kontakt auf bei Bedarf

PINK: Wochenrückblick, Materialabgabe, Materialabholung (siehe Zeitplan)



Die Zeiten sind individuell je nach Abholzeit.

Der Stundenplan kann von Ihnen umgestellt werden, wenn es die Umstände erfordern. Der Umfang der Lernzeiten muss eingehalten werden. Die Abholzeiten sind fix.

Betreuungsangebot

Das Betreuungsangebot für die Kinder, welche wir vor und während der Frühlingsferien betreut haben, geht im selben Umfang weiter. Da benötigen wir keine neue Anmeldung mehr. Sollten andere Eltern auch Bedarf haben, kann das Formular auf der Website der Schule Gontenschwil ausgefüllt werden.

Das Betreuungsangebot ist für Kinder vorgesehen, deren Betreuung zuhause nicht gewährleistet ist. Beispielsweise weil die Eltern arbeiten müssen und die Betreuung der Kinder nicht organisieren können oder diese einer Person einer Risikogruppe übertragen müssten. Während der Betreuung wird kein Unterricht durch Lehrpersonen stattfinden. Die Assistenzpersonen übernehmen die Betreuung und unterstützen die Kinder bei der Einhaltung der Lernzeiten.

Alle Kinder von Primarschule und Kindergarten werden im Primarschulhaus betreut.

KLAPP

Vor den Ferien haben Sie die Zugangsdaten für unser neues Kommunikationsmedium erhalten. Leider haben noch nicht alle das Login vorgenommen, sodass wir noch nicht über diese Plattform mit Ihnen kommunizieren können.

Ich bitte Sie sehr herzlich, den Zugang herzustellen. Wir haben Ihnen das Login-Blatt an den Brief angeheftet, wenn es noch ausstehend ist.

Ich hoffe, Sie sind nicht ganz erschlagen ob dieser Fülle an Informationen. Gerne sind wir für Sie da, wenn Sie Fragen haben.

Uns ist wichtig, dass kein Druck entsteht beim Lernen. Wenn etwas nicht klappt, bitte mit der zuständigen Lehrperson Kontakt aufnehmen. Wir finden sicher eine Lösung.

Nun wünsche ich Ihnen weiterhin alles Gute und bleiben Sie gesund.

Freundliche Grüsse

Brigitte Gautschi